



Mme Guillemette BOLENS  
*Professeure ordinaire*  
*Directrice du département*  
[guillemette.bolens@unige.ch](mailto:guillemette.bolens@unige.ch)  
Tél. +41(0)22 379 78 80 / 379 70 34  
Fax +41(0)22 379 11 30

AUX ETUDIANT-E-S EN BA D'ANGLAIS

18 avril 2018

**Concerne : Période de transition pour les étudiant-e-s en BA du Département  
d'anglais**

Chères étudiantes, chers étudiants,

Je souhaite vous rendre attentif-ve-s aux mesures qui concernent l'entrée en vigueur de notre nouveau Plan d'études de BA en septembre 2018, ceci afin que vous puissiez anticiper votre cursus dans de bonnes conditions.

Les étudiant-e-s qui ont commencé leurs études de BA sous le Plan d'études actuel (entrée en vigueur septembre 2010) ont le droit de compléter tous les modules qu'ils/elles ont déjà ouverts sous ce Plan d'études. Un module est considéré comme « ouvert » une fois que l'étudiant-e s'est inscrit-e en ligne (IEL) lors des inscriptions aux cours, indépendamment du fait qu'un travail ait déjà été soumis ou non pour le module.

Les étudiant-e-s qui n'auront pas encore ouvert un module lorsque le nouveau Plan d'études entrera en vigueur en septembre 2018 seront automatiquement transféré-e-s sur le nouveau Plan d'études jusqu'à la fin de leurs études de BA en anglais. Il faudra prêter une attention particulière au module BA7, car les étudiant-e-s n'ayant pas encore ouvert ce module en septembre devront d'office suivre le cours et le séminaire de littérature américaine (nouveau module BA7) et ne pourront plus choisir leur module BA7 hors discipline.

Il est possible que l'inscription aux cours, ainsi que l'inscription aux examens ne fonctionne pas pour les étudiant-e-s ayant un module ouvert. Dès lors, ils devront venir s'inscrire manuellement auprès du Service des examens (bureau A 215 ou A 216) lors des périodes d'inscription:

Avec mes bien cordiales salutations.

Guillemette Bolens

(la lettre originale signée peut être consultée  
au secrétariat du Département d'anglais)



# UNIVERSITÉ DE GENÈVE

FACULTÉ DES LETTRES  
Département de langue  
et littérature anglaises

Mme Guillemette BOLENS  
*Professeure ordinaire*  
*Directrice du département*  
[guillemette.bolens@unige.ch](mailto:guillemette.bolens@unige.ch)  
Tél. +41(0)22 379 78 80 / 379 70 34  
Fax +41(0)22 379 11 30

TO ALL BA STUDENTS IN ENGLISH

18 April 2018

**Re: Transition period for current BA students of the English department**

Dear Students,

I would like to bring to your attention the measures that apply in view of the new BA *Plan d'études*, which comes into effect in September 2018. This will enable you to plan your cursus in the best way to complete your BA.

Students who have begun their BA studies under our current *Plan d'études* (September 2010 version) are entitled to complete any modules that they have already begun under that *Plan d'études*. A module is deemed to have begun if a student has registered it (*inscription aux cours*) on the online system (IEL) on week 3 of the semester, whether or not any form of assessment has been submitted for the module.

However, students who have not yet started on a module when the new *Plan d'études* comes into effect in September 2018 will automatically be switched to the new *Plan d'études* for the remainder of their BA studies in English. Particular attention should be paid to module BA7 since students who have not yet started this module in September must automatically follow the lecture course and seminar in American literature (new BA7 module) and will no longer have the possibility of taking their BA7 module in another discipline.

Students who have partially completed a module may have difficulty signing up online for courses and exams, *inscription aux cours* and/or *inscription aux examens*, in which case they must sign up manually for their courses and exams by going to the exam service (A 215 or A 216) during the official sign-up dates.

With all best wishes,

Guillemette Bolens

(the signed original of this letter is available for  
consultation in the English department secretariat)